

Pressemitteilung:

Benefiz-Konzert in der Katholischen Kirche St. Laurentius am 20. Juni 2018 zugunsten der „Kinderhilfe Philippinen e.V.“ mit dem Projekt-Chor des Otfried-von-Weißenburg-Gymnasiums Dahn

Kurz vor Beginn der Sommerferien lädt der Fachbereich Musik des Otfried-von-Weißenburg-Gymnasiums am Mittwoch, 20. Juni 2018, zu einem Benefiz-Konzert in die Katholische Kirche St. Laurentius in Dahn ein. Das Konzert beginnt um 19.30 Uhr.

In dem gut 90 Minuten umfassenden Programm präsentiert der Projektchor des Otfried-von-Weißenburg-Gymnasiums unter Leitung von Holger Ryseck u.a Lieder zum Jahreskreis, Geistliche Chorwerke, Deutsche Volkslieder, Musical-Melodien und Spirituals.

Zudem werden Leonard Lambert (Klarinette) und der Leimersheimer Organist Clemens Kuhn den 1. Satz des Klarinettenkonzertes A-Dur, KV 622 von W. A. Mozart zu Gehör bringen.

Zu Beginn wird der Dahner Michael „Mitsch“ Schreiner einige Einleitungsworte zum Projekt „Kinderhilfe Philippinen e.V.“ sprechen.

Unterstützung erhält dieses Benefiz-Konzert durch die Katholische Pfarrgemeinde Dahn, die Stadt Dahn sowie von der VR-Bank Südliche Weinstraße-Wasgau eG.

Der Eintritt zu diesem Konzert ist frei, um eine Spende wird gebeten.

Für den Fachbereich Musik

Holger Ryseck

Programmauszug:

Melchior Franck (1580-1639)	Kommt, ihr G'spielen
Lenny LeBlanc (*1951)	We All Bow Down
Karl Jenkins (*1944)	Cantate Domino
Johannes Brahms (1833-1897)	Es ist ein Schnitter
Friedrich Silcher (1789-1860)	Ännchen von Tharau
Carl Friedrich Zelter (1758-1832)	Es war ein König in Thule
G. M. Sumner (*1951)	Fields Of Gold
Amanda McBroom (*1947)	The Rose
Traditional Spiritual	Roll, Jordan, Roll
Johann Friedrich Reichardt (1752-1814)	Bunt sind schon die Wälder

Die „Kinderhilfe Philippinen Pirmasens e.V.“ unterstützt die von dem im September 2016 im Alter von 102 Jahren verstorbenen Jesuitenpater Pierre Tritz 1974 gegründete Stiftung ERDA, der in der philippinischen Hauptstadt Manila vor etlichen Jahren begann, Kinder vom „Smokie Mountain“, einem riesigen Müllberg, herunter zu holen und ihnen durch eine Schulausbildung zu einer besseren Zukunft zu verhelfen. Die Kinder werden mit Schulbüchern, Schreibutensilien und Schuluniformen ausgestattet und haben somit die Möglichkeit, eine öffentliche Schule zu besuchen. Schon die Vorschulkinder werden durch die Organisation in Kindergärten betreut und somit an die spätere Schulzeit herangeführt. In den letzten 40 Jahren konnte er so knapp 900.000 Kindern aus ärmsten Verhältnissen den Zugang zur Bildung ermöglichen. Seit vielen Jahren setzt sich vor allem auch der bekannte Dahner Michael Mitsch Schreiner für dieses Hilfsprojekt vor Ort ein.